

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711037 - ADHITYA ARDHI NUGRAHA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	kok takbirnya jadi 5 kali, setelah takbir keempat kalo tidak baca do'a langsung salam saja. tdk perlu takbir lagi.
IPM 1	tidak memeriksa GCS, tidak melihat airway dan patensi jalan nafas, tidak menilai saturasi, sdh menyambungkan dg selang oksigen
IPM 2	diagnosis banding kurang tepat (disebutkan peritonitis dan ileus obstruktif), komunikasi kurang (tidak menginfokan ke pasien sebelum melakukan pemeriksaan penunjang)
IPM 3	ax sudah lengkap, PF kekuatan otot kurang tepat, sebaiknya melawan kekuatan otot pemeriksa, PP: darah rutin belum dilakukan, dx kurang tepat, sejak 2 jam yang lalu ya dek bukan 2 hari yang lalu, komunikasi dan edukasi kurang lengkap karena kehabisan waktu
IPM 4	dx salah ya, apa cuma dehidrasi atau lebih lagi??, kasusnya syok lho, jadi survey primer dulu dan lakukan tindakan berbasis survey primer tadi, seharusnya kalo pake 3way cairan dialirkan sampai ke ujung 3way, prinsip penusukan jarum dan kateter iv nya belum benar, jangan terburu2 melepas jarum, harusnya begitu darah keluar (jangan khawatir tumpah karena tabungnya ada penutupnya) tarik sedikit jarum kemudian kateter didorong sampai mentok baru jarum dilepas sepenuhnya, jumlah cairan tetesan salah karena dx nya salah,
IPM 5	pemeriksaan menilai nadi kurang, harusnya regio cruris lebih tepatnya
IPM 6	ketika melakukan alloanamnesis, anda boleh sesekali melihat pasien untuk melihat penampilan, raut muka/tingkah. gunakan waktu sambil observasi juga. sudah cukup baik dalam menggali RPS, RPD, RPK. isi pikir= waham kebesaran ya. lakukan pemeriksaan psikiatri lebih lagi untuk mengetahui hal2 yg belum tereksplor ketika alloanamnesis. banyak hal penting yg belum tergali. pemeriksaan psikiatri ada banyak ya mas cb dihapalkan dulu. dx anda skizofrenia paranoid belum tepat ya. tx masih blm tepat, belajar lagi mas, it's ok.
IPM 7	kok maksain ke arah hep A Di? memang penyebabnya cuma makan sembarangan ya? :D konjungtiva bisa ikterik? cara pemeriksaan hepar tidak tepat. dx salah, HbsAg (+) kok jadi hepatitis A? DD juga salah. waktu habis tidak sempat memberikan terapi dan edukasi.
IPM 8	Peserta masih kurang dalam melakukan pemeriksaan fisik (belum mengukur lingkaran perut dan pemeriksaan sensibilitas, salah dalam memilih terapi dan penulisan resep, dan isi edukasi kurang lengkap dan tdk melakukan rujukan ke penyakit dalam untuk pelacakan.